



Dinastías, amor y amistad entre políticos mexicanos

El amor y la amistad no es un tema ajeno a los políticos de México. Hay esposos como Ricardo Gallardo, gobernador de San Luis Potosí y Enrique Vargas, senador del PAN que quieren tanto a sus esposas que las impulsan a ser sus sucesoras en el cargo.

El actual gobernador de SLP, ha impulsado a su esposa y actual senadora del Partido Verde, Ruth González, para sucederlo en el cargo. En tanto, el que fuera dos veces presidente municipal de Huixquilucan y actual senador de la República, Enrique Vargas, también ha celebrado que su esposa, Romina Contreras, sea la presidenta municipal de ese ayuntamiento del Estado de México, y actualmente ejerce su segundo período en el cargo.

También hay políticos que por la convivencia diaria decidieron darse una nueva oportunidad y ser pareja, como los priistas Carolina Viggiano y Rubén Moreira.

Hablando de esposos, está la pareja formada por la diputada, Diana Karina Barreras y su marido el también diputado federal, Sergio Gutiérrez, quien en más de una ocasión ha salido a defenderla, ya sea por polémicas sobre sus atuendos o por la denuncia en contra de una ciudadana a la que, a través de una sentencia, obligó a ofrecerle disculpas



públicas al acusarla de violencia política de género.

Y quien diga que entre políticos no hay amigos, se equivoca; basta ver la buena relación que han cultivado Adán Augusto López y Andrea Chávez.

A tal grado que el personal de resguardo del Senado, donde hasta hace poco López era líder de la mayoría, le dice: "la Jefa".

También está la amistad entre la presidenta nacional de Morena, Luisa Alcalde y el diputado federal, Arturo Ávila, a quienes se les ha visto vacacionando en compañía de la hija de la lideresa morenista. / **24 HORAS**